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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
 

 Verbale N.24 del 26-02-2015  

Da inviare a:
Sindaco
 Presidente del Consiglio
 Segretario Generale
 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 
Studio e analisi della documentazione inviata 
dai settori comunali a seguito richiesta Seconda 
Commissione Consiliare (utilizzo mezzi 
comunali – fogli di marcia – consumi etc.). 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,00 17,15   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,00 17,15   

Componente Stabile Giuseppe   SI     

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,00 17,15   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

 SI     

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

     SI  16,00 17,15   

 

            L’anno Duemilaquindici (2015) il giorno 26 del mese di Febbraio alle ore 16,00,  

presso l’Ufficio di Presidenza sito al piano terra del Palazzo di Città, si riunisce la II^ 

Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Calvaruso Alessandro e Pirrone Rosario Dario e, con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

              Pertanto verificata la regolarità del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 

              Si analizza, quindi, la documentazione inviata alla Seconda Commissione dai 

vari settori comunali. 

              Dalla lettura della documentazione trasmessa (parziale in quanto non 

trasmessa da tutti i settori) si evince una sommaria descrizione circa l’utilizzo dei mezzi. 



             Infatti, in alcuni fogli marcia vengono genericamente indicati “centro città”, “città” 

o altro, termini, questi, che non permettono di conoscere con certezza i motivi 

dell’utilizzo. 

              Unica eccezione deve essere fatta per alcune auto in dotazione al Corpo dei 

Vigili Urbani che vengono utilizzate per fini particolari. 

             Inoltre, dall’esame della suddetta documentazione, si evince, altresì, che alcune 

fatture riguardanti le riparazioni di alcuni mezzi non contengono la specifica dei lavori 

eseguiti ma una semplice dicitura “riparazione dell’auto…………targa…………” 

             La Commissione, pertanto, si riserva di richiedere la fatture con la specifica delle 

riparazioni eseguite al fine di valutare eventuali aspetti di antieconomicità. 

             La Commissione evidenzia, ancora, che alla data odierna, nonostante i numerosi 

solleciti, alcuni settori non hanno ancora provveduto a trasmettere la documentazione 

richiesta. 

            Pertanto il presente verbale verrà inviato al Segretario Generale e all’O.I.V per i 

provvedimenti consequenziali. 

            Alle ore 17,15 il Presidente Vario chiude la seduta. 

 

 

                   Il Presidente                                                                          Il Segretario 
                                        Istruttore Amministrativo 

                  Vario Marianna                                  Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


